

Di Balik Jeruji Lapas Karanganyar Warga Binaan Nasrani Temukan Kehangatan Natal Melalui Kunjungan Keluarga Virtual

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 25, 2024 - 12:27



CILACAP, INFO_PAS – Dalam semangat perayaan Natal 2024, Lapas Karanganyar memberikan kesempatan istimewa kepada warga binaan beragama Nasrani untuk menikmati momen kebersamaan dengan keluarga. Sebanyak 14 warga binaan yang memenuhi syarat mendapatkan fasilitas kunjungan keluarga melalui video call, Rabu (25/12/24).

Kegiatan ini berlangsung di ruang khusus video call, memberikan pengalaman berharga bagi warga binaan yang dapat berkomunikasi dengan keluarga mereka. Dalam suasana penuh makna, mereka berbagi doa, pesan kasih, dan kebahagiaan Natal meski terpisah jarak. Inisiatif ini mendapat sambutan hangat dari para warga binaan yang merasa tetap bisa merasakan kehangatan keluarga meski berada di dalam lapas.

“Perayaan Natal ini menjadi kesempatan untuk mempererat hubungan keluarga, sekaligus memberikan dukungan moral kepada warga binaan agar tetap merasakan kasih sayang dari orang-orang terdekat,” ujar Kepala Lapas Karanganyar.

Untuk menjaga keamanan dan kelancaran kegiatan, pelaksanaan video call ini dilakukan dengan pengawasan ketat oleh Tim Tanggap Darurat. Setiap sesi berlangsung dengan tertib, tanpa mengurangi kenyamanan warga binaan yang sedang berinteraksi dengan keluarga mereka. Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Karanganyar menegaskan pentingnya menjaga suasana kondusif selama kegiatan berlangsung.

“Kami memastikan kegiatan ini berjalan aman dan nyaman. Pengamanan dilakukan secara ketat, namun tetap mempertahankan kenyamanan warga binaan saat berbicara dengan keluarganya. Ini adalah bentuk komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik, khususnya di momen Natal,” jelasnya.

Perayaan Natal 2024 ini menunjukkan pentingnya penghormatan terhadap hak-hak sosial warga binaan, meskipun mereka tengah menjalani proses pembinaan. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus diadakan untuk memberikan semangat dan harapan baru bagi warga binaan dalam menjalani kehidupan yang lebih baik di masa depan.